

Presidente Díaz-Canel saluda llegada de médicos cubanos procedentes de Bolivia (+Tuit)



La Habana, 18 nov (RHC) El presidente de la República de Cuba, Miguel Díaz-Canel saludó este 18 de noviembre, desde su cuenta en Twitter, a un grupo de colaboradores cubanos de la salud que regresó de Bolivia en horas de la madrugada de hoy, tras el golpe de Estado y las amenazas contra ellos.

El mandatario señaló:

Regresan victoriosos. Bienvenidos a la Patria, queridos compatriotas de la Brigada médica cubana en [#Bolivia](#). Ustedes honran su profesión y enaltecen la [#SolidaridadHumana](#). Ustedes son [#Cuba](#). [#SomosCuba](#) [#SomosContinuidad](#) <https://t.co/gpXavbHqEr> Via [@Granma_Digital](#)

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [November 18, 2019](#)

Con este segundo vuelo suman 431 los colaboradores cubanos que regresaron desde el país andino-amazónico, donde la brigada médica, en más de una década de labor, realizó un millón 529 mil 301 intervenciones quirúrgicas y efectuó más de 73 millones 330 mil 400 consultas médicas. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/207829-presidente-diaz-canel-saluda-llegada-de-medicos-cubanos-procedentes-de-bolivia-tuit>



Radio Habana Cuba